



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:49

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 24 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: El Pensamiento

Programa: El Pensamiento

Conduce: Allan Téffel

Invitado: Vicepresidente de la República José Rizo

Tema: Panorama actual del país

Allan Téffel: Doctor, me ha llamado mucho la atención lo que dice el Presidente de que está molesto con usted por el asunto del recurso de amparo. ¿Qué que hay en relación con esto, porque muchas veces hay especulaciones de los medios?

José Rizo: Bueno, yo no creo que el señor Presidente pueda estar molesto, en todo caso quien podría estar molesto soy yo, en virtud de que se emitió un decreto absolutamente con nombre y apellidos para pretender ponerme en el mismo nivel de los ministros de Estado. Yo le solicité por carta y evidentemente, si no hay una rectificación, me vería obligado a usar los recursos que la ley me da para proteger los derechos del ciudadano José Rizo y proteger la institucionalidad de la Vicepresidencia de la República. Recordemos que no se gobierna de la forma autoritaria. Gobernar no es lo mismo que abusar y evidentemente y de acuerdo a las opiniones de cantidades de juristas que estuvieron opinando sobre el particular que manifestaban que ese decreto es absolutamente inconstitucional e ilegal; así que no veo por qué el señor Presidente se va a molestar. Él manifestaba en sus declaraciones a su retorno del Japón, que se comunicaba directamente con el expresidente Alemán, lo cual me alegra, porque significa que el doctor Alemán lo recibía. Yo le he solicitado audiencia al señor Presidente no menos de 8 ó 9 oportunidades y simplemente no me responde, en consecuencia no veo por qué puede estar molesto y ojalá que estos últimos encuentros, que la situación general del país lo mueva a reflexionar y a dar un golpe de timón en esta segunda mita de Gobierno que vamos a iniciar en el mes de julio.

Emisora: Ya

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Paro del Sector Salud

La representante de FETSALUD, Iris Montenegro, informó que se realizó un recorrido por las 45 unidades de salud de Managua y algunos municipios y constataron que se encuentran en protesta desde la mañana de hoy. Asimismo, manifestó que el Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, dio un mensaje un poco subliminal de buena voluntad, de conciliación a nivel de los medios de comunicación, pero en concreto no hay nada, de manera que ellos (FETSALUD), consideran que es importante manifestarse y sensibilizar al Gobierno.

Emisora: Corporación

Programa: 12 en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado: Armando Luna (Embajador en el Vaticano. Entrevista pregrabada)

Tema: Suscripción de un Concordato



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:49

PAG - 2 -

El embajador en el Vaticano, Armando Luna, manifestó que el Presidente Bolaños le había expresado su deseo de que se suscribiera un nuevo Concordato con el Vaticano, que regule las relaciones Iglesia-Estado dentro de un mutuo respeto y cooperación en varios aspectos.

Asimismo, el embajador Luna dijo haber expuesto ante el Secretario de Estado de la Santa Sede y el Encargado de Asuntos Internacionales, el deseo del Gobierno de Nicaragua, a lo que ellos se mostraron complacidos acerca de la firma de un nuevo Concordato, pero indicó que para poder llegar a las negociaciones primero se debe de desarrollar una etapa de estudio.

NOTICIAS DE TV

+El diputado Wilfredo Navarro indicó que tanto el FSLN como el PLC y el Gobierno mantienen canales de comunicación con las diferentes bancada, pero la posición de ellos (liberales) va dirigida a la solución de una agenda legislativa. En cuanto al tema del posible traslado de Arnoldo Alemán al El Chile, Navarro dijo que no es más que una distorsión en el Parlamento para alejar de estos puntos de discusión la Ley de Carrera Judicial y otras leyes que son trascendentales para el país. En relación a la destitución de Eduardo Montealegre, expresó que no puede adelantarse a los acontecimientos y eso lo determinara la asamblea del Distrito cinco. **(Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias / Noticiero Independiente, Canal 8 /**

+El diputado René Núñez expresó que el FSLN está en conversaciones con las diferentes bancadas, para definir la agenda legislativa. **(Noticias 12, Canal 12/ Telediario 10, Canal 10)**

+Miguel Mora dijo tener información que en el Tribunal de Apelaciones ya está lista la sentencia en el caso de lavado de dinero para el doctor Arnoldo Alemán, donde se le absuelve de esos cargos y queda libre, pero sin derechos políticos. Agregó que esto es lo que le ofrece Daniel a Alemán a cambio de la reestructuración de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional y la aprobación de las leyes que el FSLN quiere. **(100% Noticias)**

+El periodista Miguel Mora comentó que si Herty Lewites ganó por el FSLN y no por su carisma, entonces por qué Daniel Ortega no ha ganado, por lo que Mora dedujo que Daniel no tiene carisma, debido que ha perdido tres veces las elecciones. **(100% Noticias)**

+Herty Lewites reconoció el liderazgo de Daniel Ortega y está consciente que tanto Daniel como él, fuera del FSLN no tienen peso político. Lewites aseguró en poco tiempo se le verá a ambos de "pipitos". Asimismo, Lewites anunció que asistirá a la invitación, de la inauguración del Asilo de Ancianos de Managua, que le hizo María Fernanda Flores. **(100% Noticias)**

+El diputado Gustavo Porras, anunció que el paro del sector salud fue un éxito y agradeció a todos los centros que participaron. Por su parte el Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, declaró que no era necesario un paro, porque todavía no se ha discutido el Presupuesto del próximo año. **(Bolsa Visión, CDNN / Telediario 10)**

+Documentos históricos almacenados en el Archivo Histórico Diocesano de León, están a punto de perderse, porque dicho lugar no presta las condiciones para su preservación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ejército de Nicaragua y el CSE se reunieron para definir la seguridad y transportación de los materiales que se utilizarán en las elecciones municipales. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La jueza Juana Méndez no niega que es sandinista, pero en el caso del doctor Arnoldo Alemán dijo que se ha llevado a cabo un juicio que el señor Presidente debería de reconocer que tanto para ella, como jueza, y para el Poder Judicial, ha significado grandes retos, dificultades, sacrificios y asumir riesgos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**